

# Pangdam IV/Diponegoro Hadiri Apel Siaga Antisipasi Bencana Alam

Agung widodo - [JATENG.WARTAMILITER.COM](http://JATENG.WARTAMILITER.COM)

Nov 10, 2021 - 07:22



*Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto Menghadiri Apel Kesiapsiagaan Terpadu Dalam Rangka Antisipasi Bencana Alam (Bencal) di wilayah Jateng*

SEMARANG— Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto menghadiri apel kesiapsiagaan terpadu dalam rangka antisipasi Bencana Alam (Bencal) di wilayah Jateng yang digelar di halaman Gubernur Jateng, Jl. Pahlawan. Selasa, (09/11/2021).

Apel kesiapsiagaan yang dipimpin langsung oleh Gubernur Jateng H. Ganjar Pranowo, S.H, M.IP., tersebut juga dihadiri oleh Kapolda Jateng Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St., M.K., ditujukan dalam rangka menghadapi ancaman bencana pada musim penghujan 2021-2022 serta dampak fenomena alam yang menyebabkan udara terasa lebih dingin (La Nina).

La Nina sendiri disebabkan oleh turunnya Suhu Muka Laut (SML) di Samudera Pasifik bagian tengah hingga kurang dari kondisi normalnya yang dapat berakibat pada peningkatan curah hujan tinggi disertai angin kencang, puting beliung maupun badai tropis.

Melalui apel Kesiapsiagaan tersebut Gubernur Jateng menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk rajin mengecek info BMKG sebab di bulan Oktober lalu untuk wilayah Jateng mengalami intensitas hujan yang sangat tinggi. Untuk itu agar selalu waspada dan mempersiapkan diri sejak dini dalam menghadapinya.

Termasuk menyiapkan peralatan penanggulangan bencana, menyediakan tempat-tempat pengungsian yang menerapkan protokol kesehatan dan memberikan edukasi kepada masyarakat tentang cara mengantisipasi apabila terjadi bencana.

“Jika memungkinkan pada bulan ini kita akan melakukan latihan evakuasi”

Hal tersebut penting bila sewaktu-waktu bencana terjadi guna mengurangi resiko akibat dampaknya. Khususnya kepada masyarakat yang tinggal di daerah rawan longsor.

“Pastikan seluruh logistik siaga, bukan berarti siap maka tidak ada bencana. Sebab potensi tersebut sangat tinggi di Jateng”

“Siapkan komunikasi, sebarkan informasi, semoga kita semua selalu tangguh dalam menghadapi ini” Pungkasnya. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung w